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La Cámara de Diputados de Santa Fe solicita al Ministerio de 
Salud de la Provincia que realice las acciones necesarias para 
que el Hospital de Niños Dr Orlando Alassia de la ciudad de la 
homónima ciudad recupere la jerarquía que lo ubicaba como 
un Centro de Atención donde se realizaban los servicios 
quirúrgicos que prevé el Programa Nacional de cardiopatías 
congénitas 

FUNDAMENTOS. 

Sr. Presidente; 

Anoticiados recientemente sobre el comunicado que la 
Secretaria de Salud de la Nación dio a conocer hace unas 
semanas sobre la baja al Hospital de Niños de Santa Fe como 
centro tratante de cardiopatías congénitas es que realizamos 

este pedido, para que se dé inmediata solución. 

Hay que tener en cuenta que este Hospital trata la 
problemática de niños del Centro Norte de nuestra Provincia, 

operando estas malformaciones. Siendo de gran ayuda para 
los padres que no tienen que afrontar los costos de 
trasladarse durante varias semanas a Buenos Aires o Rosario, 

a donde sí hay que derivar los casos de alta complejidad que 

no se operan en la provincia. 
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Desde 2001, en el Servicio de Cardiología Infantil del Hospital 
de Niños de Santa Fe se realizan las intervenciones de baja 
complejidad y algunas de mediana, con un equipo formado 
por médicos que se capacitaron en los hospitales Garrahan e 
Italiano de Buenos Aires, y también en centros de España y 
Estados Unidos. 
Un estudio que se realizó entre 2012 y 2017 confirma que en 
ese período se realizaron 181 cirugías para tratar cardiopatías 
congénitas en el Alassia, con una alta eficiencia en las 
intervenciones (falleció un paciente en 181 operaciones). En 
lo que va de 2019 se operaron 14 casos y esperan llegar a 20 
cuando termine marzo. La lista de espera es de 45 pacientes 
y el objetivo del equipo es estar al día para mediados de este 
año. 

Por todo lo expuesto solicito a mis pares acompañen el 
presente proyecto "/\ , 

,:,l\TRICV. ':U~~PE CH!ALVO 
ida Próvincial 
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